



Malú Micher reconoció que legisladores cercanos a Ebrard se han unido a Sheinbaum

La senadora aseguró que el excanciller nunca ha exigido a sus seguidores olvidar sus aspiraciones por apoyarlo



Martha Lucía Micher Camarena, senadora del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), reconoció que algunos legisladores que apoyaban al extitular de la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), **Marcelo Ebrard** Casaubón, se han ido al equipo de Claudia Sheinbaum Pardo.

Mario Delgado y Claudia Sheinbaum se reunieron con diputados cercanos a Ebrard

Las declaraciones de la senadora se dieron un día después de que el presidente nacional de Morena y la coordinadora de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación, Mario Delgado Carrillo y Claudia Sheinbaum Pardo, respectivamente, **se reunieron con diputados federales y locales** que fueron afines al excanciller.

[Malú Micher reconoció que legisladores cercanos a Ebrard se han unido a Sheinbaum - Infobae](#)